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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO PEQUENO EXPEDIENTE 

 

Senhor presidente, nobres colegas vereadores, público que nos assisti, gostaria aqui de 

cumprimentar o presidente do sindicato dos servidores municipais obrigado pela presença 

Silvio, agradecer também a presença João Ramalho nosso companheiro de trabalho e de luta, 

agradecer também a Cris que ali também se encontra, agradecer o Cláudio, agradecer também 

o seu Joaquim pela presença, senhor presidente só gostaria aqui de fazer menção que no dia 24 

do 05, comemorou-se o dia do café lembrando que o café sempre teve um implicativo direto na 

economia do nosso país e também do nosso município lembrando que no passado o café já foi 

motivo de quebra da nossa economia lá pelos idos da década de vinte e nove e trinta mais hoje 

também nos estamos já presenciando fato que não é novidade pra nós que moramos no campo 

mais que é lamentável o preço do café começa a cair drasticamente prejudicando nossos 

produtores rurais momento em que de fato o nosso município está avançando nas áreas de  

plantio de café e a gente espera sinceramente que o preço do café no mercado nacional, 

municipal e internacional possa se manter de tal forma que não inviabilize novos plantio de 

café porque se isso vier acontecer vai prejudicar também o nosso município de forma muito 

grave porque na verdade há uma expectativa muito grande que a nossa economia possa 

melhorar substancialmente com os novos plantios de café que esta acontecendo no nosso 

município lembrar também que agora hoje no dia vinte e sete e o dia do serviço de saúde e nós 

sabemos que o Brasil é exemplo na prestação de serviço pelo SUS de ordem mundial sabemos 

também e temos consciência disso que os SUS tem os seus problemas de gestão mais que ainda 

assim é um dos melhores programas de saúde do mundo que existe e que o Brasil está de 

parabéns por ter esse programa é claro que as nossas autoridades secretário municipal de 

saúde, secretário estadual e  também  o ministério da saúde precisa cada vez aprimorar as suas 

ações para que possa prestar um serviço de boa qualidade a toda a população Brasileira e no 

caso o Vale do Anari a nossa população Anariense, muito obrigado senhor presidente. 

 


